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TOP 1 Hochschulwahlen

• wir müssen bis April Personen für die Hochschulwahl aufgestellt haben
• Gremien:

– Fachbereichsrat = 3 Personen (mit Pädagogik, LaG und Sport zusammen) –> Aufgaben = auf Sitzungen
gehen (ca. 1x im Monat) und Organisation des Fachbereichs; höchstes Entscheidungsgremium für uns als
Fachschaft
∗ Svenja, Emmy, Tatjana

– Fachschaftsrat = 3 oder 5 Personen aus CogPsych, die die äktive"Fachschaft offiziell repräsentieren –> hierfür
kann man sich FS Arbeit bescheinigen lassen (für Bafög oder Arbeitgeber); man kann ein Semester Bafög
länger bekommen, wenn man dieses Amt einmal hatte; Aufgaben = null
∗ Tatjana, Emmy
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TOP 2 Meeting mit Jäkel und Zimmermann

• Master Psych Infoveranstaltung - besser nicht in Präsenz, weil vermutlich zu wenige kommen würden, in VL Zeit
und vor Bewerbungsfrist

• Master Psych Namen ändern wäre zu viel Aufwand, da es dann ein neuer Studiengang wäre
• Bachelor Psych in DA hat perfekte Voraussetzungen für den Psych Master in FFM
• Thesenvorstellung ggfs. so organisieren wie Institutsführung in OWO
• nur Lehrveranstaltungen können vom FB gebucht werden –> Thesenvorstellung könnten nicht vom Studienbüro

gebucht werden
• viele CogSci Studis haben die CP Schwelle für die ersten beiden Semester nicht geschafft, vermutlich als Nach-

wirkungen von Corona/Lockdown, wird sich hoffentlich anderweitig legen, gibt also keinen Bedarf für mehr
Mentoring

• Nachteilsausgleich: dazu einen Termin im Studienbüro ausmachen, da es eine Einzelfallentscheidung ist - könnten
wir mehr bewerben, sollte aber nicht ausgenutzt werden

• OWO Räume sind schon gebucht wie letztes Jahr

TOP 3 Athene Preis 2024

• Wollen wir wen vorschlagen? - joa
• Wen wollen wir vorschlagen? - uns selbst für die OWO 2023 :)
• Wer kümmert sich drum? - vertragen wir
• Timeline: 18.07.2024 Frist zur Einreichung der Vorschläge für die Sonderpreise; 286.09.2024 [xD] Kommissions-

sitzung der zentralen Jury für Hauptpreis und Sonderpreise

TOP 4 Mails

• Werbung für Master Siegen - nachfragen, ob unser Bachelor von DA für den Master Klinische Psych in Siegen
ausreichend ist?

• Angela Dressler: HIWI Stelle in Whatsapp-Gruppen posten? - wir schicken das einfach per Email rum an ALLE
STUDIS

• Flyer für OWO (im April) - Nope, brauchen wir nicht
• Party mit Pädagogik Fachschaft im Schlosskeller? - können wir uns vorstellen (man hilft bei der Orga bisschen mit

uns wir teilen und am Ende die Einnahmen) - Tay kümmert sich mal drum (!Verlustkostenübernahme an den AStA
stellen!)

• Protokoll Januar FSK - ok, nix zu tun
• Anna schreibt dem Schlosskeller, dass wir ne neue Emailadresse haben
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TOP 5 Profildungskomission im Sport

• Umstrukturierung des Sport Instituts Kommission hat getagt
• Namen der Professuren / Schwerpunkte wurden besprochen

TOP 6 Insta

• Wollen wir eine Praktikumsstelle bewerber? - ja soll uns ne Email schreiben

TOP 7 Sonstiges

• Moodle-Kurs - wollen wir Frau Undorf konkret fragen, ob das ein HiWi übernehmen kann bzw 1-2 Personen aus
der Fachschaft HiWi Verträge geben?

• Vielleicht sollten wir wirklich noch mal über unseren Namen nachdenken... "Cognitive Psyence Ïs this correct? Ï
think so, Very weird combination of Psychology and Cognitive Science.:0 ˆˆ

• Transpondereinführung für die FS Raum Türe xD - vllt einfach direkt bei der Ausgabe
• Transponder von Andre ist zurück
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